
 

 

Verbale della riunione del Consiglio Direttivo dell’AINR 
 
Lunedi 5 luglio 2021 (per via telematica) 
 
Presenti: Rossi, Anzalone, Armentano, Caulo, Bozzao, Vinci, Splendiani, 
Sabatini, Causin, Parazzini, Bastianello, Romano, Gasparotti, Briganti, 
Morana, Gaudino, Muto 
Assenti giustificati: Falini, Gasparini 
 
Ordine del Giorno: 
1. Presentazione rete IRCCS Neuroscienze (invitato: Raffaele Lodi, 
presidente) 
2. Proposta webinar SISAV (invitato: Carlo Gandolfo) 
3. Sito web e social: stato dell'arte (A. Romano) 
4. Proposta accreditamento centri RM epilessia (Caulo, in allegato la 
proposta) 
4. Calendario corsi e congressi 
5. Iniziative FISM: Storia della Medicina; Medicina di genere e pari 
opportunità 
6. Casa Comune: assemblea annuale (Armentano) 
7. Approvazione nuovi soci (Anzalone) 
8. Varie ed eventuali 
  
Il Presidente alle ore 17 dà inizio alla riunione. 
 
- Presentazione rete IRCCS Neuroscienze 
Il Presidente invita il Prof. Raffaele Lodi, Presidente della rete di 
Neuroscienze nell’ambito degli IRCCS a prendere parola e illustrare il 
progetto  
Lodi illustra dettagliatamente l’organigramma delle IRCCS italiane 
(51), con la costituzione di reti strutturate tra cui la rete di 
Neuroscienze con 30 Istituti. Di quest’ultima (RIN) illustra l’attività 
clinica e di ricerca  e le varie piattaforme tecnologiche che si 
intersecano con differenti Istituti Virtuali Nazionali suddivisi per 
tematica clinica .All’interno delle piattaforme tecnologiche  illustra in 
particolare la struttura della rete di Neuroimaging coordinata dalla 
Dott.ssa Maria Grazia Bruzzone (Besta) con la suddivisione in 
differenti WG per tematica clinica con primo obiettivo quello di creare 
protocolli standardizzati RM. Viene proposta una possibile sinergia tra 
la rete di Neuroimaging e AINR e il Presidente Andrea Rossi 
suggerisce la possibile partecipazione agli incontri della rete di un 
rappresentante del Direttivo 
Viene deciso di discutere questo punto al prossimo direttivo a 
settembre 
 
-Proposta webinar SISAV (invitato: Carlo Gandolfo) 
Per assenza di Carlo Gandolfo la proposta viene rimandata al prossimo 
direttivo  

 
 
 



 

 

-Sito web e social: stato dell'arte  
Andrea Romano relaziona sulla situazione del sito web mostrando 
l’andamento degli accessi e visite per campi. Entrambe incrementate 
dall’implementazione del nuovo sito. Tra gli accessi per macroaree, 
quella della Formazione è la più visitata. Inoltre tra i social media, 
Facebook risulta il più utilizzato nel primo semestre 2021 
 
-Proposta accreditamento centri RM epilessia  
 - Il Presidente apre la discussione sul documento proposto da 
Massimo Caulo riguardo la proposta di accreditamento di centri RM 
per lo studio dell’epilessia 
Il Direttivo discute in particolare sull’opportunità dell’accreditamento 
e sull’alternativa di stesura di linee guida /raccomandazioni di 
protocolli RM eventualmente da pubblicare sia sul sito che su rivista 
nazionale. 
Viene discusso nello specifico anche la scelta di sequenze idonee allo 
stato dell’arte, ma standardizzabili sul territorio 
Il Direttivo viene invitato a riflettere sui punti discussi con l’obiettivo 
di giungere a una conclusione alla prossima riunione 
 
- Calendario corsi e congressi 
  Il Presidente elenca i prossimi corsi itineranti che si terranno a 
Manfredonia (Popolizio) e a Torino (Bergui) il 17/18 settembre e 
22/23 novembre pv. in presenza. Inoltre nel 2022 hanno presentato 
candidatura: Trieste (Ukmar) il 25/25 marzo e Cagliari (Comelli) l’8 / 
9 aprile 
Confermato congresso neurointerventisti a Siena nel marzo 2022 
Proposto prossimo congresso Young Topics 14-15 dicembre 2021 (su 
possibile tema stroke). 
Alessandro Bozzao conferma per il 18-21 maggio 2022 il prossimo 
congresso Nazionale con sede a Roma. Il Presidente riporta la 
possibile sovrapposizione con il congresso americano di 
neuroradiologia (ASNR) congiunto con il Simposio neuroradiologico 
che si terranno a New York. Bozzao si impegna a verificare la 
possibilità di uno slittamento del congresso italiano di una settimana.  
 
 - Iniziative FISM: Storia della Medicina; Medicina di genere e pari 
opportunità 
Il Presidente riferisce dell’invito da parte di FISM a scrivere un 
capitolo sulla storia della neuroradiologia da inserire in un testo di 
Storia della Medicina 
Il Direttivo all’unanimità propone Giuseppe Scotti come autore 
Inoltre riferisce della proposta di far parte di un gruppo di lavoro su 
Medicina di genere. Il Direttivo all’unanimità propone di chiedere ad 
Elisa Ciceri la sua disponibilità a farne parte. 
Francesco Causin inoltre propone di mettere sul sito il documento 
condiviso sull’atto radiologico 
 
 
 
 



 

 

- Casa Comune: assemblea annuale  
Antonio Armentano riferisce sullo stato delle spese per la Casa 
Comune del Cardello, stabili rispetto agli anni precedenti. 
Inoltre riporta la richiesta della segreteria di far pervenire eventuali 
date di prossimi Corsi e Convegni 
 
- Approvazione nuovi soci 
Il Direttivo approva i nuovi soci, elencati nell’allegato presentato dal 
Segretario e che costituisce parte integrante del presente verbale. 
 
-Varie 
Il Presidente ricorda della necessità di individuare persone di 
riferimento per l’elaborazione di LG su ESA insieme a SINCh e SIARTI , 
Francesco Causin proporrà possibili candidati tra i neuroradiologi 
interventisti 
 
Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la riunione 
alle ore 18.45 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


